

## **Pangdam IV/Diponegoro Tinjau Vaksinasi Massal di UNNES**

**Agung widodo - SEMARANG.INDONESIASATU.CO.ID**

Sep 22, 2021 - 15:27



*Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto Bersama Kapolda Jateng Irjen. Pol. Drs. Ahmad Luthfi, S.H., S.St., M.K. Meninjau Kegiatan Vaksinasi Serentak di UNNES*

SEMARANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto bersama Kapolda Jateng Irjen. Pol. Drs. Ahmad Luthfi, S.H., S.St., M.K. meninjau kegiatan vaksinasi serentak di Auditorium Gedung Prof. Wuryanto, Universitas Negeri Semarang (UNNES), Sekaran, Kec. Gunung Pati. Dalam kunjungan tersebut

Pangdam IV/Diponegoro diterima langsung oleh Wakil Rektor II Unnes Prof. Dr. S Martono, M.Si., Rabu (22/09/2021).

Di tempat tersebut tim medis telah menyiapkan sebanyak 1.500 dosis vaksin untuk para Mahasiswa, Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) dan Organisasi Kelompok Partisan (OKP). Vaksinasi Sinovac dosis pertama ini adalah bagian dari upaya penting Pemerintah dalam mengurangi laju penyebaran virus, menurunkan angka kematian akibat Covid-19 dan kasus Covid-19 dengan gejala berat.

Kegiatan ini dilaksanakan serentak di jenjang Universitas seluruh wilayah Indonesia. Di UNNES sendiri vaksinasi akan digelar selama 3 hari mulai tanggal 21 hingga 23 September 2021. Dengan demikian, vaksinasi Covid-19 ini dapat mengakselerasi persiapan pembelajaran tatap muka di lingkungan Perguruan Tinggi.

Kapendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Enjang, S.I.P. mengungkapkan dengan gencarnya serbuan vaksin ini diharapkan Kodam IV/Diponegoro dan Instansi jajarannya semakin optimal dalam membantu Pemerintah sehingga semakin cepat terwujud kekebalan komunal atau herd immunity. Khususnya untuk seluruh civitas akademika UNNES agar kegiatan kuliah dapat berjalan normal kembali.

"Kita harus terus mendorong masyarakat mengurangi risiko penularan virus, dengan menerapkan protokol kesehatan 3M, disamping itu para petugas terkait juga akan terus berupaya mengidentifikasi warga terpapar dengan melaksanakan 3T (testing, tracing, treatment)" ujar Kapendam.

Turut hadir dalam kegiatan vaksinasi tersebut antara lain Asintel Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Inf J. Adventino Krismadi, Aslog Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Inf Amin Taufiq, S.Sos., Aster Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Arm Brantas Suharyo G., Dirintelkam Polda Jateng Kombes Pol Djati Wiyoto Abadhy, S.I.K, Kapolrestabes Semarang Kombes Pol Irwan Anwar, S.I.K., Dandim 0733/Kota Semarang diwakili Danramil 07/Gunungpati dan sejumlah pejabat lainnya. Sumber Pendam IV/Diponegoro.

(Editor JIS: AGUNG)